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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die rot-grüne Bundesregierung und die sie stützenden Bundestagsfraktionen planen die 
Einführung einer sogenannten Ausbildungsplatzabgabe. In der Presse kritisieren bereits die 
Vertreter der kommunalen Spitzenverbände, der Industrie, des Handwerks und alle 
Bundesländer dieses Instrument zur Schaffung von zusätzlichen Ausbildungsplätzen als 
überbürokratisch und ungeeignet. Der Presse war zu entnehmen, dass die Stadtverwaltung 
Magdeburg von Mehrkosten in der Höhe von 1 Million EURO ausgeht.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. In welcher Höhe kommen auf die Unternehmen mit städtischer Beteiligung 
Mehrausgaben bei der tatsächlichen Einführung der Ausbildungsplatzabgabe zu? 

2. Welche Deckungsquellen sind in dem unausgeglichenen Verwaltungshaushalt für die 
bei der Stadt anfallenden Mehrkosten vorgesehen? 

3. Wie ist der finanzielle Ausgleich der Mehrbelastungen bei den betroffenen 
Unternehmen geplant, zum Beispiel durch die Erhöhung der Zuschüsse oder die 
Reduzierung des Leistungsangebotes (z. B. bei der MVB)? 

4. Welche Anstrengungen unternehmen die Landeshauptstadt, allein und in Verbindung 
mit anderen, und die städtischen Unternehmen zur Verhinderung dieser 
kommunalfeindlichen Regelung? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungsnahme. 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 


